

みしまだより

第二回老人大学 講義「交通安全・振り込め詐欺」

六月一十二日(水)第三回老人大学が行われました。

柳井警察署交通課の西村真由美さんに「交通安全について、「振り込め詐欺」については、

平郡駐在所の平尾所長を招いて講演いただきました。

平尾所長には、悪徳商法の「押し買い」について話しました。

平尾所長は、悪徳商法の「押し買い」について話をしました。

柳井警察署の西村さんは、「交通安全」について、

ゲームを交えた楽しいトークで、日頃の行動に移るまでの動作や考え方をわかりやすくゲームで説明していただきました。



全校音楽で学習発表♪

梅雨に入りすっきりしない天気が続きます。と思えば、ものすごく蒸し暑く日もあり、体調管理に気を遣う日々です。小学校の子ども達は5月から水遊びをしていました。「今日は暑いから泳いでいます!」なんて会話が時折、聞こえてきます。きれいな海が身近にあることで、子ども達も嬉しいと思います。

先日、全校で音楽の授業を行いました。学年が上がつてから学習してきた歌やリコーダーを聴き合い、お互いの上達ぶりに驚きました。授業では「よい音色」について青木先生と一緒に考え、すてきな歌や演奏が校舎に響きました。



☆お知らせ☆

・7月14(木)・15日(金)は、由宇青少年自然の家に宿泊学習に行ってきますので、学校には誰もいません。

第003号

みしまだより

平成28年6月23日

会長 境 幸伸
平郡東地区社会福祉事業資金として活用させていただきました。
ありがとうございます。
地域福祉事業資金として活用受け賜わりました。

ご寄付 藤井重行さまより
藤井サエ子様(中手)御逝去に際して
香典返しの一部として平郡東地区
社会福祉協議会への多額のご寄付を

思っています。色々な可能性を探ついたら
何か見つかるかもしれない。
文久富清則

藍が育てば、夏には収穫して
藍の生葉染めに、泥藍染めをやりたいと
思っています。色々な可能性を探ついたら
何か見つかるかもしれない。
何とか育つてくれるている。
している人を尊敬する。



藍を育て始めました

6・7月行事

日	曜日	内容	日	曜日	内容
24	金		13	水	
25	土		14	木	バドミントン
26	日		15	金	
27	月	ソフトバレー	16	土	卓球
28	火	バドミントン	17	日	
29	水		18	月	ソフトバレー
30	木		19	火	バドミントン
1	金	燃えない粗大ゴミ収集日	20	水	燃える粗大ゴミ収集日
2	土	卓球	21	木	ソフトバレー
3	日		22	金	
4	月	ソフトバレー	23	土	卓球
5	火	バドミントン	24	日	
6	水	参議院議員選挙期日前投票	25	月	島内仮置き処理収集日・ソフトバレー
7	木	ソフトバレー	26	火	バドミントン
8	金	カラオケ	27	水	みしまだより発行・バドミントン
9	土	参議院議員選挙	28	木	みしまだより発行・バドミントン
10	日		29	金	
11	月	ソフトバレー	30	土	卓球
12	火	市民と市長と気楽にトーク・バドミントン	31	日	

第003号



みしまだより

六月一十二日(水)第三回老人大学が行われました。

柳井警察署交通課の西村真由美さんに「交通安全について、「振り込め詐欺」については、

平郡駐在所の平尾所長を招いて講演いたしました。

平尾所長には、悪徳商法の「押し買い」について話しました。

平尾所長は、悪徳商法の「押し買い」について話しました。

ハメ(まむし)注意

一体と頭を使って楽しく学びましょう!

六月十四日に平郡東体育館におきまして、講師にミズノスタッフの三島さんをお招きし

「体と頭を使って楽しく学ぶ体操」

が行われました。

受付では、無料の血圧測定をして体調確認。

体育館では講師の方と参加者の皆さんの

笑い声が響き「楽しそう」

参加者みんなで元気に体を動かしながら、

簡単な筋肉の鍛え方を実践しました。

変化のある日々は、笑顔になれる時間を

増やします。皆さんのが参加待つますよ。

ゲームを楽しみストレッチをしながら、

運動障害・血圧低下・意識障害・腎不全等

吐気・嘔吐・頭痛・発熱・下痢・視力低下等

痙攣死・リンパ節の腫れ。

全身症状

痙攣死・体温上昇・意識障害・腎不全等

吐気・嘔吐・頭痛・発熱・下痢・視力低下等

痙攣死・体温上昇・意識障害・腎不全等